



# 河中だより

○実力を養う  
○友愛を深める  
○品性を高める

《第9号》

2021年2月15日発行  
宇都宮市立河内中学校

## ○吹奏楽部 打楽器三重奏 東関東アンサンブルコンテスト出場!!

さまざまな大会やコンクールが中止になる中、令和2年12月27日(日)、県吹奏楽連盟主催の「栃木県アンサンブルコンテスト」に本校吹奏楽部の3団体が出場し、その中の打楽器三重奏が見事金賞を獲得し、東関東アンサンブルコンテストに県代表として推薦されました。あいにく、緊急事態宣言が11都府県に発出され、1月24日(日)に実際に茨城県牛久市に行つての演奏はできず、DVD審査となりました。結果は銅賞でしたが、県代表にふさわしい見事な演奏を校内でも披露してくれました。



### 【出場した打楽器三重奏の生徒の感想】

★今回の曲はとても速い曲で、難しい上に3人で合わせなければいけないため、とても苦労しましたが、東関東大会まで進むことができ本当に良かったです。協力して下さった先生方、支えて下さった保護者の皆様、そして応援してくれた吹奏楽部の皆、本当にありがとうございました!

(2-3 松永 陽南さん)

★今回コロナで実際に行つて演奏することができなくて残念でした。でも、今まで先生方や友達にたくさん応援をしてもらったり、たくさんの良い経験をしたりして、本当に楽しかったです。

(2-3 竹腰 創太さん)

★最初に先生から「パーカッシヴダンス 2011」の楽譜をもらった時に「本当にこの曲を完成させることができるのか」と思っていました。しかし、毎日の放課後の練習や、土日の部活でのレッスンなどをとおして、この曲を完成させることができました。東関東大会に出場でき、本当にうれしかったです。

(2-4 小林 悠心さん)

## ○大島 祥子先生 離任式 2/12(金)

しらすぎ学級2年担任、バドミントン部顧問であり、本校で4年間お世話になった大島祥子先生が、この度ご懐妊で、4月初旬出産の準備のためにお休みに入られることになりました。

コロナ禍でのご出産ということで、いろいろとご心配なこともあるかと思いますが、どうぞ元気な赤ちゃんがお生まれになることを心からお祈りいたします。大島先生、大変お世話になり、ありがとうございました。



## 【大島 祥子先生から皆さんへのメッセージ】

★河内中には4年間、しらさぎ学級の担任として勤務しました。しらさぎ学級以外の授業は出ていなかったのですが、部活や委員会でしか交流がなかったのですが、お話ししたり、行事を一緒に楽しんだりできて、良かったです。コロナ禍で、出産に向けてとても不安ですが、頑張っって元気な赤ちゃんを産みたいと思います。皆さんも、勉強、部活に頑張ってください。河内中生の活躍を期待しています。

## ○第2学年「立志式」が行われました 2/12（金）

2月12日（金）、「令和2年度 第2学年立志式」が本校体育館で行われました。立志式は、身体的にも精神的にも成長の著しい中学校2年生の時期に、自分自身を振り返り、これからの生き方や将来について見つめ直す大切な式です。

校長からは、式辞として立志式の由来、そして「今の自分をしっかりと見つめ直すこと」、「自分に厳しく、他人には優しく」、「人の役に立つ大人になってほしい」という、これから様々な人生の節目において、心に留めてほしい3つのことについての話がありました。

その後、それぞれのクラスから、「生徒の決意」の発表がありました。1組は「彩（いろどり）」、2組は「自立・自律」、3組は「有言実行」、4組は「DASH」という、クラス皆で考えた言葉について、決定までの経緯や実行するにあたっての決意等について、掲示物と共に紹介してくれました。



最後に2-2の大内彩愛さん、2-3の石川泰規さんの作文発表がありました。大内さんは、「自ら何事も進んで頑張り、あきらめずに取り組みたい。」、石川さんからは、「嘘をつかずに、最後まであきらめずに頑張りたい。」との堂々とした発表をしてくれました。

2年生の皆さんが、心待ちにしていた「立志記念スキー教室」は、残念ながら中止になってしまいましたが、この素晴らしい決意を忘れることなく、今後の生活に生かし、自分の夢や希望に一步步近づけるよう努力を重ねてほしいと思います。立志を迎えられる2年生の皆さん、大変おめでとうございます。

